

CONAF RM contará con una base de brigada permanente en la comuna de Padre Hurtado

Este recurso se logró a través de un convenio en alianza público privada y dará protección a una importante zona de interfaz urbano-rural de la Región Metropolitana.

Con la presencia del alcalde de la comuna de Padre Hurtado, Felipe Muñoz Heredia, la directora de CONAF Región Metropolitana, Elke Huss Catalán, junto al empresario agrícola, Rodrigo Infante, firmaron el convenio en comodato de un terreno de mil 100 metros cuadrados, donde se construirá la primera base

de brigada permanente de la comuna.

El terreno albergará a una brigada mixta de respuesta y ataque rápido, equipada con una camioneta rancher, provista de una motobomba con capacidad de 400 litros, la que permite una mayor eficiencia y versatilidad en el combate de incendios forestales, por lo que esta infraestructura y equipamiento mejorarán significativamente la capacidad de respuesta en la zona.

La directora regional de CONAF, Elke Huss, señaló

que "queremos destacar que la nueva ley que crea el Servicio Nacional Forestal, es una ley que releva la prevención de incendios forestales y esta firma de convenio en la comuna de Padre Hurtado, es el inicio de un trabajo que vamos a realizar aquí con la presencia de una brigada de primer ataque en esta importante zona de interfaz de la Región Metropolitana".

Por su parte, la familia dueña del terreno, representada por el empresario Rodrigo Infante, destacó que "lo que más me emociona es ver como los privados con lo público pueden colaborar de una forma muy eficiente para hacer un aporte a la comunidad. Eso nos tiene muy contentos, porque además estamos muy agradecidos con la labor que hace CONAF".

Es importante señalar que la comuna de Padre Hurtado no contaba con una base de brigada permanente, por lo cual cada temporada el equipo del Departamento de Protección Contra Incendios Forestales de CONAF Región Metropolitana debía buscar un



espacio adecuado para instalar la brigada Roble-17. Para los próximos periodos de mayor ocurrencia de incendios, contar con una base fija facilitará las operaciones y la protección en la zona.

El alcalde de Padre Hurtado, Felipe Muñoz, valoró la iniciativa y se comprometió con los recursos necesarios para la instalación de la base de brigada, señalando que "junto a CONAF estamos en este terreno donde se va a instalar la nueva base de brigada que va a tener la

comuna de Padre Hurtado, gracias al compromiso de la comunidad y de los dueños de este terreno. Nosotros como municipio vamos a poner los recursos para que se establezca esta base y poder cooperar para que funcione, y así CONAF esté presente en nuestra comuna y tener una respuesta temprana ante los incendios forestales en todo este cordón montañoso y sus cercanías, pero también para hacer trabajo en materia de prevención y así evitar los incendios forestales en nuestra comuna y en las comunas aledañas".

